

Aiptu Dedi Sampaikan Pesan Kamtibmas Pada Sanklat SDN 2 Bunder Untuk Antisipasi Perang Sarung & Perang Petasan

Purwakarta - PURWAKARTA.UPDATES.CO.ID

Mar 21, 2024 - 12:17



POLRES PURWAKARTA, – 'Ramadhan Ceria Bersama Polsek Jatiluhur' Polres Purwakarta, Polda Jabar, melalui Aiptu Dedi Kusnadi (Panit 2 Binmas) terus melakukan pendekatan dengan cara melaksanakan program Polisi Sahabat Anak di bulan ramadhan. Selasa,(19/3). Hal ini dilakukan untuk membangkitkan kecintaan anak-anak kepada polisi sejak dini. Kali ini kegiatan Polisi Sahabat Anak memberikan pesan kamtibmas untuk Siswa Pesantren Kilat di SDN 2 Bunder dalam rangka Antisipasi Perang Sarung & Perang Petasan. Secara lugas

Aiptu Dedi menyampaikan materi penyuluhan tentang motivasi untuk menuntut ilmu, sangsi perang sarung dan petasan serta bahaya penyalahgunaan narkoba dan tertib berlalu lintas serta memberikan pemahaman kepada siswa-siswi peserta Sanklat agar betul-betul belajar keagamaan. Iya berharap apa yang dipelajari betul - betul dipahami dan diharapkan bisa menghasilkan produk sumberdaya manusia yang betul-betul berkualitas. Sementara, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnaen S.I.K,SH melalui Kapolsek Jatiluhur Kopol Asep Rahman S.A.P. MM., menyampaikan bahwa Polisi Sahabat Anak merupakan sebuah program dari Kepolisian Negara Republik Indonesia yang mengarah pada usia anak-anak atau usia dini sampai remaja. "Program ini digelar untuk kegiatan bulan ramadhan yang bertujuan untuk menanamkan kedisiplinan dan memberikan proses pembelajaran tentang tata tertib berlalu lintas, serta mencegah kenakalan anak- anak atau remaja sejak dini dan tentunya dibantu juga oleh peran guru yang selanjutnya memberi arahan kepada siswanya," katanya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Lebih lanjut Kapolsek menuturkan, dengan materi penyuluhan kenakalan remaja yang disampaikan oleh Panit 2 Binmas dengan menggunakan gaya bahasa sederhana ini, nampak dari wajah mereka yang ceria dan antusias, sehingga tidak tampak sedikitpun rasa takut ketika bertemu dan berhadapan dengan Polisi. (AD)